



# COLMEVET BOLIVAR INFORMA

13/12/2023

## Asamblea Extraordinaria Federación de Colegios Veterinarios de Venezuela *Elección Comisión Electoral*

El Pasado 12 de diciembre se realizó la Asamblea extraordinaria de la Federación, convocada por un grupo 16 Colegios Estadales, entre los cuales el gremio del Estado Bolívar fue uno de los convocantes; con el propósito de Elegir la Comisión electoral a fines de iniciar el proceso de normalización de la Federación después de 30 años sin elegir Junta directiva.

La 1ra Asamblea, se realizó con gran armonía y compromiso gremial, haciéndose evidente el interés de la mayoría en el rescate de la Federación y regular la representación gremial ante los enormes desafíos que enfrenta la profesión en estos tiempos cambiantes; En tal sentido, se Eligió la nueva Comisión Electoral integrada por

Omaira Ester Parra	Presidente	Miranda
Julio Mendoza	Vicepresidente	Yaracuy
César Richardson	Secretario	Dtto. Capital
Carmen Perdomo	Suplente	Lara
Reinaldo Romero	Suplente	Miranda

Los cuales asumieron el compromiso de gestionar todo lo concerniente a la convocatoria al proceso de elecciones a la brevedad posible, encargando la asamblea, al Dr Jorge Llord del Colegio de Carabobo responsable de la protocolización en el registro del acta de asamblea con la designación de la comisión electoral,

Esta decisión, se realizó con el propósito que no ocurriese lo mismo que la anterior asamblea donde se eligió la comisión electoral que no fue registrada,

***Comisión Electoral organizara el proceso de elecciones y colaborara con los colegios en su proceso de legalización y registro de veterinarios colegiados ante el CNE para organizar el registro electoral de los agremiados que dispondrán del derecho a votar en las próximas elecciones gremiales.***



Nuestros delegados

## 2da Asamblea Convocada para la tarde

Así mismo se realizó una segunda convocatoria con el fin de elegir una Junta Directiva y/o nombrar sustitutos a los cargos vacantes

Convocatoria que fue seriamente cuestionada por dirigentes gremiales e incluso Colegios que se negaron a participar, porque según en su opinión violaba la normativa interna de Elección por voto universal, secreto de todos los Médicos Veterinarios inscritos en sus colegios respectivos.

Iniciada la asamblea los directivos activos de la federación, renunciaron a sus cargos creando la vacante de dicha junta Directiva

Se Declaro en la Sesión permanente como máxima autoridad de la Federación, por 3 meses nombrando comisiones de Trabajo, que se involucren en la representación gremial y elaboren los informes pertinentes en temas como tesorería, Científicas, interrelación con los gremios etc.